

Ressort: Entertainment

## Model Patitz fühlte sich als Kind "fremd"

Berlin, 09.01.2019, 11:45 Uhr

**GDN** - Tatjana Patitz, die in den Neunzigerjahren als Supermodel weltberühmt wurde, fühlte sich als Kind oft "fremd", nachdem sie als Sechsjährige mit ihrer Familie von Deutschland nach Schweden umgezogen war. "Zu Hause fühlte ich mich dort nie", sagte Patitz dem "Zeitmagazin".

"Wir kamen aus einem anderen Land und hatten einen komischen Akzent", so das Model weiter. Ihre Mitschüler hätten sie deswegen oft aufgezogen. "Kinder können ja ziemlich fies sein", sagte Patitz. Den einzigen Trost verspürte sie damals, "wenn ich auf einem Pferd saß". Als sie sich Jahrzehnte später ein eigenes Pferd gekauft habe, habe sich für sie ein "Kindheitstraum" erfüllt. "Mein eigenes Pferd zu haben war für mich das Größte", so Patitz.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-118112/model-patitz-fuehlte-sich-als-kind-fremd.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)